

## **Projet éducatif**

L'Institut des Ursulines, implantation Sacré-Cœur, appartient à l'enseignement libre catholique.

L'Institut des Ursulines exerce son activité éducative et pédagogique pour une société de paix et de fraternité; son projet éducatif se veut au service d'une école plus égalitaire, animée par le souci du bien-être général et la pratique de la démocratie dans le respect des différences.

Tout en restant ouverte à tous, l'école veut promouvoir un projet pédagogique d'excellence, par un apprentissage actif, créatif et solidaire.

En cela, ce projet vise à assurer à chaque élève les meilleures chances d'émancipation personnelle : acquérir la confiance en soi, les savoirs et les compétences pour prendre une place active dans la vie économique, sociale et culturelle au sein d'une société démocratique.